

Au café des bonnes idées

OBJECTIFS

- Proposer une activité sur la cour de l'école
- S'exprimer avec la danse

PUBLIC CONCERNÉ

- Chef d'établissement
- Professeur
- Elève:
- Personnel
- Autres :

INFOS PRATIQUES

matériel, ressources, conditions spatiales et temporelles...

Clé USB
Enceinte audio
Préau ou abri

« LES RECRES » EN MUSIQUE

Domaine: Pédagogique
 Educatif
 Pastoral

DESCRIPTION, DÉMARCHE, MISE EN OEUVRE

Une réunion trimestrielle avec quelques élèves de chaque classe afin de choisir les musiques qui seront diffusées sur la cour. (les enseignants valident ou non les choix).

Chaque vendredi, les deux récréations des grands puis des plus jeunes et les temps du midi se passent en musique.

A Noël, le dernier jour avant les vacances, des musiques spécifiques sont diffusées dès 7h45 sur la cour, lors de l'arrivée des parents et des enfants.

BILAN

Les élèves sont à l'aise pour danser ensemble

L'ambiance est très agréable, les enseignantes dansent aussi.

Les élèves nous réclament la musique chaque vendredi, chez les plus jeunes aussi.

POUR PLUS D'INFORMATIONS
contact, lien, QRcode

sja.72600@orange.fr



logo école

FORUM CYCLES 1, 2 et 3 – 26 MARS 2025
ENSEIGNEMENT CATHOLIQUE DE LA SARTHE